



Entrevista / Luis Armando Melgar (Senador – PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la iniciativa de Reforma Electoral que se busca llevar al Congreso, el senador indicó, "no es una negociación porque desde lo que no puedes negociar no existe", además, confirmó que ellos no le moverán ni una coma en relación de los plurinominales y la autonomía del INE. En relación con los comentarios del coordinador morenista, **Ricardo Monreal**, que ya se había llegado a un acuerdo, el senador indicó que, en efecto, ya se había llegado a un acuerdo y solo iban a discutir el tema del dinero y la autonomía del INE, pero la dirigente de Morena volvió a lo mismo, de eliminar a los plurinominales, por lo que ellos no van.

https://drive.google.com/file/d/1ZT0s-pvA0MFbrx2AHSR2V5Bg_2as7UFy/view?usp=sharing